

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
III	S0426/21	10.11.2021
zum/zur		
F0269/21 Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz Stadtrat Guderjahn		
Bezeichnung		
Bestrebungen der Landeshauptstadt Magdeburg zur Erweiterung des Stadtgebietes		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		16.11.2021

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

in der Landeshauptstadt Magdeburg werden Flächen knapp, so fehlen nicht nur für den wachsenden Bedarf an Eigenheimen Flächen, sondern insbesondere auch für die Ansiedlung von Unternehmen.

Ich möchte wissen:

1. Hat die Landeshauptstadt Magdeburg bereits Überlegungen angestellt, wie eine Erweiterung des Stadtgebietes erfolgen könnte?
2. Gibt es zwischen der Landeshauptstadt Magdeburg und angrenzenden Gemeinden bereits Gespräche, wie die Fläche der Landeshauptstadt Magdeburg erweitert werden kann? Wenn ja, welche Ergebnisse sind bisher bekannt?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.“

Zu 1.

Nein, die Landeshauptstadt Magdeburg hat bislang keine Überlegungen angestellt, wie eine Erweiterung des Stadtgebietes erfolgen könnte.

Zu 2.

Nein, Gespräche mit angrenzenden Gemeinden mit der Absicht der Erweiterung des Stadtgebietes Magdeburg wurden nicht geführt.

Sandra Yvonne Stieger